

Ressort: Vermischtes

Kaffeesteuer spült über eine Milliarde Euro in Staatskasse

Wiesbaden, 06.08.2013, 14:16 Uhr

GDN - Die Kaffeesteuer hat im Jahr 2012 1,05 Milliarden Euro in die Staatskasse gespült. Damit sind die Einnahmen aus der Kaffeesteuer erstmals seit 1993 drei Jahre in Folge gestiegen, wie das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden mitteilte.

Der Einnahmerekord durch die Kaffeesteuer stammt aus dem Jahr 1994 mit damals 1,16 Milliarden Euro. Vergleichsweise wenig wurde hingegen im Jahr 2006 mit 0,97 Milliarden Euro eingenommen. Die Kaffeesteuer wird auf Röstkaffee mit einem Steuertarif von 2,19 Euro je Kilogramm und auf löslichen Kaffee mit 4,78 Euro je Kilogramm erhoben. Zusätzlich werden kaffeehaltige Waren bei der Einfuhr in das deutsche Steuergebiet gemäß ihrem Kaffeeanteil mit der Steuer belastet, wie das Statistische Bundesamt weiter mitteilte.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19084/kaffeesteuer-spuelt-ueber-eine-milliarde-euro-in-staatskasse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619